

宮前区を散策

川崎市の北西部に位置しなだらかな丘の続く多摩丘陵で
植木の里と知られ又、樹齢 800 年を誇るイチヨウの大木
や多くの緑も豊かな地域と港北ニュータウンの緑道も歩く
コースです。

【集 合】 午前 9 時 宮崎第一公園
(東急田園都市線宮崎台駅 2 分)

【コ ー ス】 公園～泉福寺～野川第四公園～子の神交差点～打越
～旧大山街道～山田富士公園～徳生公園～駅

【解 散】 正午頃 センター北駅 (市営地下鉄グリーン&ブルー)



宮崎台駅から坂を上り、小高い丘に集合場所の宮崎第一公園がある。参加者は 41 名+9 名。昨夜雨が降ったらしく公園の草花が濡れている。今日は曇り空でまずまずと思いきや、スタート時に日が出てくるが夏の暑さはない。まず、泉福寺の樹齢 800 年の大イチヨウを訪ねる。毎年秋にはギンナンがたわわに実るそうであるが、昨年大がかりな剪定行ったので今年は少なそう。この神木は落ち葉の処理やギンナンの匂いが市街地のため、お寺さんも気を使っているのかも？しかし整った樹形は川崎一かな？(笑)。神社仏閣にイチヨウの木が多いのは燃えづらく、中から水が出ると言われていて、火災には強いらしい。宮前区の街路樹はともかく太く、この街の歴史を感じる。山田富士公園ではピンクや白の睡蓮、サルスバリの花が咲き彩っていた。川崎市から港北ニュータウンの緑道もアップダウンの連続だったが、大した汗もかかず満喫出来た。解散場所のさくらんぼ公園からしばらく歩くと、前方にセンター北のシンボルの観覧車が見えてきた。春さんレポート

